は飲む

令和2年11月19日発行 広瀬中学校だより 第8号

文責:松本洋和

心を一つにした校内音楽

~歌楽風流 (カラフル) な歌声に包まれました~

10月26日(月)に校内音楽会が開催されました。今年は感染症対策としてアルテピ アの大ホールをお借りして実施しました。施設をお借りするにあたって、支援をしていた だいた安来市、安来市教育委員会当局にまずもって感謝したいと思います。

当日は事前に申し込みいただいた140名余りの保護者の皆様にお越しいただきました。 平日ではありましたが、このようにたくさんの皆様にお越しいただき、生徒たちもモチベ ーションがぐっとあがったことと思います。また、生徒の送迎にもご協力いただき、感謝 申しあげます。

開会式では「練習を通じて、少しずつ団結するクラス、絆の強いクラスに成長してきた はず。今日は、このような会場で音楽会ができることに感謝しつつ、思いっきりみんなと 歌う喜びをかみしめながら、それぞれのクラスの目標に向けてしっかり頑張ろう」という 話をしました。

体育館とは違って、このような立派な施設のステージにクラスのみんなと一緒に立って 一つのことを成し遂げることができた、この経験は大変貴重です。生徒たちは始まるまで は多少緊張したようですが、いざ始まると、お互いに支え合う仲間がいてくれたおかげで、 日ごろの練習の成果は十分発揮できたのではないかと思います。

スローガンにあるように「歌楽風流 (カラフル)」な歌声に包まれて、誰もが生涯忘れら れない貴重な経験をすることができました。この日の経験をどうか、これからの学校生活 にしっかり活かしていきましょう。

3年間の成長をしつかり感じさせる歌声でした





「旅立ちの時~Asian Dream Song~」3年 I 組

「前へ!」3年2組

- ○最優秀賞 3年1組
- ○金賞 3年1組、3年2組
- ○銀賞 2年1組、2年2組 ○銅賞 1年1組、1年2組
- ○指揮者賞 足達喬一さん(3-1)原瞳真さん(3-2)山﨑琥太郎さん(1-1)
- ○ピアノ賞 山根理紗子さん(3-1)吉村真璃那さん(3-2)竹田晏奈さん(2-2)

広中人権週間行われる

11月9日(月)から13日(金)は広中人権週間でした。この1週間、人権について考える機会をたくさん持ち、全校でしっかり人権意識を高める学習や活動を行いました。自分を大切にし、他者を大切にする心を大切に育んでいき、ひいてはそれが優しさに満ち溢れた学校づくり、町づくりにつながっていければ…と願っています。

■3年生が平和の尊さについて学びました(11月9日)

この日は加納美術館の名誉館長である加納佳世子さんにお越しいただき、講演をしていただきました。第2次世界大戦終了直後、フィリピンの日本人戦犯釈放のために尽力した広瀬町出身の画家・加納莞蕾さんの話から、生徒たちは改めて平和の大切さを感じ取ったようです。

今、世界に目をやると、常にどこかで武力による 衝突が起きています。争いのない世の中になるよう に、だれもが平和について、人権についてしっかり 学び続けることが大切だと思います

■「いいところ見つけ」を行いました(11月10日)

この日は生徒会の企画で、人権授業を行いました。安来市中学校生徒会でサミットを通じて策定した「いじめ撲滅行動目標」の一つに「人の長所を見つけ相手をいっぱい褒めよう」とあります。行動目標を意識して、日々の学校生活を送っていくうえでも、貴重な時間になったと思います。



生徒達は自分のきづかなかったいいところを書いてもらい、 とても嬉しく思ったり、あたたかい気持ちになったりしたよ うです。また、このような機会を通じて、普段言えない思い を伝えることもできて、良かったという声もありました。

これからも、人のいいところをしっかり見つけ、いじめのないあたたかい学校をみんなでつくっていきたいものです。

■道徳の公開授業を行いました(11月11日~13日)

今年度に入って最初の参観授業をこの期間に行いました。教室での密を避けるため、 図書室、PC教室でのオンライン参観になりましたが、たくさんの方にお越しいただき ありがとうございました。

各学年ともに、人権に視点をあてた道徳の授業を公開させていただきました。授業を見られた感想等をもとに、ご家庭でも人権について話をされる機会を持っていただけるとありがたく思います。

1年生では「ちがいのちがい」を学習しました



■人権講演会を行いました(11月13日)

広中人権週間の最後を飾って、鳥取県情報モラルエデュケーターの今度珠美さんに来ていただき、「メディアと上手につきあう」という演題でお話をいただきました。

ネットと人権、SNSとの付き合い方、ネット依存について、とても分かりやすいお話をしていただきました。

「ネットと人権」の問題では、コロナウイルス感染症を話

題に出されました。「人権を守らなければ感染症を乗り越えることはできない」と言われたことは、とても印象に残る言葉でした。

最後に「ネットは人間性が問われる世界」と言われましたが、この言葉をかみしめて これからの社会を生きていきたいものです。

健闘~出雲地区新人剣道・バレーボール大会~

11月4日(水)に出雲地区剣道、11月5日(木)・6日(金)に出雲地区バレーボール大会が開催されました。結果は下記の通りです。



それぞれ安来市新人大会で見えてきた課題をもとに、この1ヶ月余り、時間を延長して練習に取り組んできました。今大会の参加を通じて、更に新たな課題が見つかり、今後の練習にどのように取り組むべきか、ということが見えてきたことと思います。 来年の夏、努力が実を結ぶように、全員で今後も努力を重ねていきましょう。

出雲地区新人剣道大会 奥出雲町民体育館

団体 1回戦 広瀬中2-2松江三中 ※代表決定戦で勝利!

2回戦 広瀬中0-4出雲一中

個人 3回戦惜敗 祖田和宣さん 2回戦惜敗 須山祥央さん、菊池倭仁さん

出雲地区新人バレーボール大会

 男子:安来市民体育館
 1回戦
 広瀬中
 0-2
 松江四中

 女子:広瀬中体育館
 2回戦
 広瀬中
 1-2
 湖北中

大会の記録

〇島根県ソフトテニス新人団体対抗戦

10月17日(土)浜山運動公園

男子 1回戦 広瀬中2-1大田二中

2回戦 広瀬中1-2出雲三中

女子 1回戦 広瀬中1-2松江一中

〇どじょっこカップ剣道大会 11月15日(日)安来市民体育館

中学生団体 第4位(5チーム参加) 1勝3敗



校内作品展示会をしました

広中人権週間に合わせて、生徒の日々の学習の成果物 展示会を行いました。生徒は11月11日に学年ごとに

移動して鑑賞会をしました。また、保護者の方にも、公開授業でお越しの際に、ご覧いただきました。生徒の日々の頑張りが伝わったものと思います。



雑巾の寄贈を いただきました

10月30日(金)に 広瀬デイサービス様より 雑巾の寄贈をいただきま した。利用者の方が心を 込めて作ってくださいま した。大切に使わせてい ただきます。

■校長室で

表彰伝達

10月30日(金)に表 彰伝達をしました。本来は 全校の前で表彰伝達をした いところですが、密を避け るため、代表生徒を校長室 で表彰しました。



3年 川上温大さん 市科学作品展 入選 ケイオスの作品展にも出品



2年 竹田晏奈さん 環境イラストコンテスト 最優秀賞

「優れた教育活動優良団体」として表彰していただきました

11月4日(水)にサンラポーむらくもにて、県教育委員会教育長様より広瀬中学校が表彰していただきました。これは昨年度、本校で研究を進めた学校図書館活用教育の取組を評価いただいたものです。これを励みに、「読解力」と「情報活用能力」の育成に向け、職員一同、一層図書館活用教育の推進に努めていきたいと思います。



12月の主な学校行事					
1 日	火	少林寺拳法(1年)	14 日	月	学期末面談(~18日)
2 日	水	生徒会役員選挙、SC来校	16 日	水	みみ読 (1年)、SC来校
		チャレンジテスト (数)	21 日	月	生徒会専門部会
4 日	金	学校人権同和教育研究大会 (本校)	22 日	火	生徒会役員引継会、球技大会
6 日	日	安来市中学生ソフトテニス大会	00 🗆		みみ読 (3年、支援) 24 日まで
8 日	火	生徒総会、県学力調査	23 日	水	薬物乱用防止教室
		少林寺拳法 (3年)	24 日	木	地区生徒会、給食終了
9 日	水	みみ読 (2年)、SC来校	25 日	金	終業式
		支援学級現場実習(~11日)	※ 3 学	期始	業式は1月8日(金)です。
12 日	土	アンサンブルコンテスト(大田)	※3年生は1月7日(木)に学力テストです。		